

# Franz Schauwecker, Das Frontbuch im Urteil von Ministern und Führern:

Seit Jahren bin ich Besitzer der Ausgabe „Im Todesrachen“, jetzt betitelt „Das Frontbuch“, und bin sehr froh, daß dieses hervorragende Buch neu erscheinen wird. Gern werde ich mich dafür einsetzen, daß die Verbreitung des „Frontbuches“ in Militärbüchereien gefördert wird. v. Blomberg, Reichswehrminister

Ich habe die Anschaffung dieses Werkes den staatlichen Bibliotheken und den Volksbüchereien empfohlen und eine Besprechung im Zentralblatt für die gesamte Unterrichtsverwaltung in Preußen veranlaßt. B. Rust, Pr. Kultusminister

Ich werde die deutsche Jugend immer wieder auf Schauwecker als einen berufenen Verkünder des Vermächtnisses der Front hinweisen. Baldur v. Schirach, Reichsjugendführer

Das vom Geist der Front getragene Werk hat dem Stabschef sehr gut gefallen. NSDAP. Der Oberste SA.-Führer

Zur nachdrücklichen Verwendung sei empfohlen:

## Das Frontbuch

Die deutsche Seele im Weltkriege

von Franz Schauwecker

Sechste Auflage · Vornehmer Ganzleinenband. 387 Seiten. Mark 6.— ord.

Nichtsches Wort, daß von allem Geschriebenen nur das Achtung erheischen könne, was jemand mit seinem Herzblut geschrieben habe, trifft auf Schauweckers „Frontbuch“ zu. Es handelt sich in diesem Buche um das innere Erlebnis jedes einzelnen Frontsoldaten im Weltkriege. Nach hundertsfachen Presseurteilen ist das „Frontbuch“ eine ungewöhnliche literarische Erscheinung, wird Jahrzehnte überdauern und kommenden Geschlechtern Kunde geben von dem, was der deutsche Frontsoldat in über vierjährigem Ringen gegen eine Welt von Feinden gelitten, gestritten und geleistet hat. Die Darstellung hat etwas Atemversetzendes, Erschütterndes.

„Schauweckers Frontbuch“ ist für das ganze deutsche Volk bestimmt, es gehört in die Bibliothek jedes Deutschen, ob Kriegsteilnehmer oder nicht. In erster Linie sind Käufer die Mitglieder der SA., der SS., des Sta., der Hitlerjugend, die Angehörigen der Reichswehr, der Schutzpolizei, der Offiziers- und Studentenverbände, des Kyffhäuserbundes u. a. Unentbehrlich ist „Schauweckers Frontbuch“ für Bibliotheken aller Art, sowohl der wissenschaftlichen als auch der Volksbüchereien, kurz gesagt: jeder aufrechte Deutsche wird an diesem unvergänglichen Kriegsbuche seine Freude haben.

Ⓜ

Heinrich Diekmann Verlag · Halle/Saale